

# Einjährig

## Standorterweiterung



DIE ZAHNÄRZTE JOACHIM KANZOW UND BERNHARD ERZBERGER

Seit einem Jahr gibt es in der Annastraße 4 den zweiten Standort des Zahn-Zentrums am Theater (Bühlstraße 14), der von Zahnarzt Bernhard Erzberger und seinem Team geleitet wird. Hier werden jetzt ebenfalls modernste diagnostische Möglichkeiten für eine optimale Versorgung der Patienten genutzt. Um das Jubiläum zu feiern, wird am 3. November ein Tag der offenen Tür in der Bühlstraße veranstaltet. Von 11 bis 16 Uhr werden Gespräche über moderne Behandlungsmethoden, Prophylaxe sowie Implantate geführt. Im ZahnZentrum und dem Standort Annastraße sind insgesamt sechs Zahnärztinnen und Zahnärzte mit unterschiedlicher Spezialisierung für alle Aspekte der Zahnheilkunde verantwortlich. Der OP-Bereich in der Praxisklinik wird in Kooperation mit dem Anästhesie-Team um Andreas Meißner von allen Behandlern gemeinsam genutzt. *RED*